

SCORE



SUMA MÁS METAL

Sinaloa logra medallas de oro, plata y bronce en otra jornada de Olimpiada Nacional de Atletismo. **4-5D**

Tome sus precauciones

Debido a la realización del Gran Triatlón Pacífico 2018 que se desarrollará hoy y mañana sábado, será cerrado el paseo costero:

HOY (de 12:00 a 21:00 horas)
Avenida del Mar, Del Monumento al Pescador hasta Rafael Buelna.

MAÑANA (de 04:00 a 15:30 horas)
Del Monumento al Pescador a Olas Altas y luego hasta Rafael Buelna.



Foto: Noroeste / Carlos Zatarain

EXPRESIÓN



VUELVE 'EL SOL' A CULIACÁN

En octubre, Luis Miguel estará de vuelta en esta ciudad compartiendo sus mejores éxitos en concierto. **1E**

LEA HOY

Vivir para los demás
RODOLFO DÍAZ FONSECA **7A**

EXIGIMOS JUSTICIA PARA NUESTROS PERIODISTAS AGREDIDOS

NOMBRE
1517 DÍAS DE IMPUNIDAD

ELECCIONES 2018

Demandan seguridad en proceso electoral

ANTONIO OLAZÁBAL

CULIACÁN... Que el Gobierno del Estado brinde seguridad a todos los contendientes que participan en el actual periodo de elecciones que culminará el 1 de julio, pidieron fuerzas políticas, candidatos con partido e independientes.

Ayer, el Gobierno del Estado instaló una mesa de diálogo con todas los representantes de quienes participan en este proceso electoral.

La preocupación por la seguridad es debido a que en la actual contienda electoral se han asesinado a 94 personas involucradas el proceso, entre candidatos, funcionarios e integrantes de partidos políticos.

Además, más de mil aspirantes han renunciado a contender a puestos de elección popular, siendo la violencia la principal razón por la cual han decidido retirarse.

Raúl Elenes Angulo, dirigente estatal de Morena, manifestó que aunque ningún candidato ha sido asesinado en el actual proceso electoral en Sinaloa es de suma importancia que la autoridad preste seguridad a los actores que participan

Representantes de todas las fuerzas políticas, candidatos con partido e independientes piden que se garantice un proceso en paz en Sinaloa



Gobierno del Estado instala una mesa de diálogo con todas las fuerzas políticas.

en él, para que no haya vidas humanas que lamentar en estas elecciones.

“Desafortunadamente en el resto del País estamos viendo situaciones de violencia electoral extrema, varios de nuestros candidatos de la coalición Juntos Haremos Historia han perdido la vida en lo que va del presente proceso”, señaló.

“En Sinaloa ha habido algunos indicios aparentemente, creo que hay algún candidato que renunció precisamente por cuestiones de inseguridad y vamos a estar

muy pendiente y obviamente denunciando en su momento cada situación que detectemos a través de nuestros candidatos”.

Audomar Ahumada Quintero, dirigente estatal del PRD, lamentó que el actual proceso electoral esté siendo violento, y llamó a las autoridades estatales a realizar acciones para que no haya casos graves de violencia en el Estado, como lo sería el asesinato de algún candidato.

“La violencia se ha convertido en una seria ame-

naza al proceso democrático del País... los datos que tenemos son muy graves, y ciertamente no hemos tenido hasta ahora ningún asesinato, pero los ha habido en muchas partes del País y es difícil pensar que Sinaloa sea o vaya a ser la excepción”, expresó.

La reunión estuvo presidida por Gonzalo Gómez Flores, Secretario General de Gobierno, quien aseguró que desde hace tiempo se están trazando planes de seguridad para blindar el actual proceso electoral, aunque señaló que a ellos ningún candidato se les ha acercado por haber recibido alguna amenaza o ataque.

El 6 de junio continuarán las reuniones del Gobierno con el Estado con los representantes de cada fuerza política en Sinaloa; después de esa reunión, a mediados del próximo mes se reunirán de nuevo para trabajar lo que se ha hablado en las mesas de diálogo.

'No hay focos rojos'

Gonzalo Gómez Flores, Secretario General de Gobierno, descartó que se tengan “focos rojos” en estos comicios.

“Nosotros no tenemos zona de focos rojos por cuestión electoral, hasta ahorita a nosotros no nos han solicitado nada, y para eso es esta mesa precisamente, para cualquier inquietud de esa naturaleza se atenderá de inmediato”, afirmó.

Hace unos días, Jesús Antonio López Rodríguez, aspirante a la Alcaldía de Guasave por la coalición Por Sinaloa al Frente, renunció a contender a la Presidencia Municipal acusando de violencia, sin embargo, Gómez Flores señaló que no ha habido acercamientos con el ex candidato.

Además sostuvo que si algún contendiente en el futuro siente que su seguridad corre peligro, el Gobierno del Estado valorará el custodiarlo con policías en lo que concluye el proceso electoral.

TRAEN LA IDEA DE CHINA

Contemplan para Mazatlán construir un 'puerto seco'

FERNANDA GONZÁLEZ

El viaje a la República Popular de China por parte del Gobierno del Estado trajo ideas para el dragado del puerto en Mazatlán y ya se está contemplando la construcción de lo que se conoce como “puerto seco”, informó el Secretario de Desarrollo Económico, Javier Lizárraga Mercado.

Las licitaciones están por salir, aseguró. “Yo pienso que ya en unos cuantos meses debemos de arrancar, las licitaciones ya deben de salir”, informó.

“Acabamos de estar en una misión comercial en China, y sí es importantísimo (el dragado), venimos muy impresionados de los puertos y una de las preguntas que eran obligatorias era precisamente la profundidad (que debe tener)”.

Durante el Tianguis Turístico realizado en abril en Mazatlán se firmó un convenio para la modernización del puerto donde se estableció que el recurso será de 2 mil 200 millones.

La profundidad que se requiere, dijo, es de 15.2 hacia arriba.

“Para aspirar a ser puerto de altura, donde puedan venir barcos de mayor (cargado), hay barcos que ya llegaron a los 21 mil contenedores, es una locura, pero lo que se está pensando tener es de 15.3 en Mazatlán”, dijo.

Con esos 15.3 de profundidad, dijo, Mazatlán pasará a otro nivel.

“El que más nos convenció y que creemos que podamos hacer algo en el futuro con Mazatlán es Hutchison ports”, informó.

El año pasado, dijo, la API Mazatlán cerró con cerca de los 40 mil contenedores, pero las expectativas son que el puerto pueda mover hasta los 300 mil contenedores.

En ese sentido, Lizárraga Mercado

¿QUÉ ES UN PUERTO SECO?

Un Puerto Seco es una terminal intermodal de mercancías situada en el interior de un país o región económica que conecta, a través de la red ferroviaria, con el puerto marítimo de origen o destino de los tráficos tratados. De ahí la denominación, de “puerto seco”, al manipular tráficos portuarios en una zona interior.

40 MIL
Los contenedores que movió API Mazatlán en 2017

300 MIL
Los contenedores que puede mover API Mazatlán

planteó la posibilidad de construir un puerto seco en Mazatlán, cerca del aeropuerto.

“Aprendimos que sí se valen los puertos secos, puede haber algo por las inmediaciones del aeropuerto, sin mayor problemas. Allí en China, donde está la consolidación de contenedores está como a 35 kilómetros del puerto oficial, entonces no hay porque no lograrlo así en Mazatlán”, dijo.

Alistan clúster sinaloense de minería Negocios 6A

COLEGIO VALLADOLID Y MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA
3 PASOS AL FUTURO! CON NUEVAS MATERIAS
AJEDREZ, ROBOTICA Y EMPRENDIMIENTO
¡AHORA CON MÁS CONTENIDOS!
Seguimos con los mismos bajos costos.
Mensualidad **\$920.00** (ciclo 2018 - 2019)
Preescolar - Primaria - Secundaria - Preparatoria
UNIDAD CENTRO ☎985 50 08
UNIDAD VILLA VERDE ☎980 18 71
*MULTI. LA MARINA ☎112 12 87
¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!
Cese de nuestra misión educativa en:
www.sinaloamultiversidad.com

“En el caso de los organismos empresariales lo que se debe buscar es lo mejor para el gremio y no para un partido específico o para un candidato”.

Valeriano Suárez Suárez
Vicepresidente de Coparmex nacional

“Es un tema de libertad como ciudadano, de un pleno gozo civil de tener libertad de voto”.

Edna Fongo Payán
Presidenta de Coparmex Sinaloa

ELECCIONES 2018

Líderes empresariales deben mantenerse neutrales, señalan

ISTAR MEZA

CULIACÁN. Lo ideal es que los líderes empresariales se mantengan neutrales y no manifesten sus preferencias políticas de manera pública, y que si se quiere participar de alguna manera en el proceso electoral se haga exhortando a un voto libre, coinciden dirigentes de la Iniciativa Privada en Sinaloa.

Valeriano Suárez Suárez, empresario y Vicepresidente Nacional de Desarrollo Democrático y Estado de Derecho de Coparmex, consideró que es un tema delicado, porque como líderes empresariales en los organismos donde se reúnen muchos empresarios habrá diferentes preferencias y el liderazgo del organismo debe representar a todos.

“En el caso de los organismos empresariales lo que se debe buscar es lo mejor para el gremio y no para un partido específico o para un candidato”, subrayó.

“Si se manifiestan las preferencias no influye, pues el ejercicio es una convicción personal y al final del ca-

mino el voto es individual y privado; no creo que el hecho de que un líder empresarial proponga a cierto partido vaya a tener alguna repercusión en la elección electoral”.

La Iniciativa Privada, añadió, lo que debe buscar es que se genere un diálogo profundo sobre los temas más relevantes del País y que los candidatos por un lado planteen las propuestas que tienen para enfrentar esos retos y los cómo piensan llevarlos a cabo, y en ese sentido que cada ciudadano pueda hacer un juicio de quién es el que más le convence.

Edna Lizeth Fong Payán, presidenta de la Coparmex Sinaloa, dijo que cada quien es libre de hacer lo que quiera, pero lo correcto es que los líderes empresariales inviten a sus colaboradores y a la población en general a informarse bien, que analicen el voto y vean las propuestas reales de cada candidato.

“Es un tema de libertad como ciudadano, de un pleno gozo civil de tener libertad de voto”, refirió.

El líder de Canacıntra en Culiacán, Miguel Ángel Manjarrez Beltrán, señaló

que los líderes se deben a un organismo que cuenta con asociados de diferentes partidos y por respeto no se debe inclinar la balanza.

“Si no es un líder empresarial o de una dependencia del sector oficial está en libertad de hacerlo, cualquier persona puede hacer proselitismo, cada quien hace su lucha, pero los líderes deben permanecer en una posición imparcial”.

El dirigente de la Canaco de Culiacán, Octavio Crespo Sánchez, destacó que el organismo tuvo reunión nacional con líderes de las cámaras locales, por un caso que se tuvo de un líder empresarial, en la reunión de consejo de la confederación se exhortó a participar de manera positiva y evitar inclinar la balanza.

“Se comentó el caso de líderes empresariales hagan posicionamiento en favor o en contra de alguien, si es correcto o no, todos coincidimos en que no es lo correcto; que se puede hacer en los círculos cercanos y amistades o familia, es diferente, pero no de manera pública”, detalló.

